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Résumé :

La rationalisation de I'importation du blé en Algérie est une initiative de ’OAIC visant a
améliorer et gérer de manicre plus efficace l'approvisionnement en blé du pays, tout en
réduisant les colts, en garantissant la sécurité alimentaire nationale et en améliorant les

dépenses publiques.

Cette étude vise a évaluer la gestion des importations du bl¢, a travers les informations
que nous avons recueillies et étudiées auprés de 1'Office Algérien Interprofessionnel des

Céréales.

D’apres les résultats, nous avons constaté des disparités dans la production, l'importation
et la gestion des stocks. C'est pourquoi il est nécessaire de revoir la régulation du secteur du
blé, en particulier, d'améliorer la production locale pour répondre aux besoins de la population,

et de réduire les importations et atteindre l'autosuffisance.

Mots clés : Importation, Rationalisation, Gestion, Sécurité alimentaire, OAIC, Algérie.
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ABSTRACT:

The rationalization of wheat importation in Algeria is an initiative aimed at improving
and managing the country's wheat supply more efficiently, while reducing costs, ensuring
national food security, and enhancing public spending. This study aims to assess wheat
production and importation, particularly in Algeria, through the information we have collected
and analyzed from the Algerian Interprofessional Cereal Office, where we have identified
disparities in production, importation, and stock management. That's why it is necessary to
reconsider the regulation of the wheat sector, in particular, and to improve local production to

meet the population's needs, reduce imports, and achieve self-sufficiency.
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